reformierte kirche oberglatt

Konfirmation zukünftig Anfang Juni

Was letztes Jahr noch eine coronabedingte Notlösung war, soll zukünftig Standard sein. Die Konfirmation werden wir in einem Sonntags-Gottesdienst nach Pfingsten feiern, in der Regel anfangs Juni.

Damit entsprechen wir zum einen der «Verordnung über die religionspädagogischen Angebote (rpg-Verordnung)» der Landeskirche. Sie besagt in § 27: «Die Konfirmation findet in der Regel an einem Sonntag nach Pfingsten statt.»

Zum anderen ergeben sich für die Gestaltung des Familienfestes mehr Optionen - zumindest, wenn das Wetter mitspielt. Und schliesslich können wir in der heissen Phase der Lehrstellensuche im 1. Halbjahr der 3. Sek. den Konfirmationsunterricht ausdünnen, weil danach noch genug Zeit bleibt, um spannende Stunden und Aktionen zu planen.

Wir freuen uns, wenn Sie zukünftig auch an den sommerlichen Konfirmationen zahlreich teilnehmen und unseren jungen Gemeindemitgliedern einen würdigen Rahmen geben.

Elke Brunner-Rüegg, Präsidentin der Kirchenpflege Markus Zeifang, Pfarrer